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協 議 案 件 

１ 議会ツアーについて 

（１）振り返りについて 

（２）分科会外議員への参加依頼について 

（３）アンケートの取り扱いについて 

２ 高校生議会について 

（１）参加申込状況について 

（２）質問内容に対する答弁内容の作成及び当日の答弁について 

 

 

 

 

 

説  明  者 

倉井係長 

  

  

 

 

 

 

 

伊 勢 市 議 会 
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会議の概要 

上村会長が開会を宣告し、直ちに会議に入り、「議会ツアーについて」を議題として協議し、 

振り返りを行ったほか、分科会外議員への参加依頼については、小学校等はこれまでどおり

依頼し、少人数のグループ等の場合は、その都度、決定していくことが異議なく了承された。    

また、アンケートの取り扱いについては、データ化し、いつでも閲覧できるようにすると  

ともに、必要に応じて集計結果を取りまとめることを確認した。 

次に、「高校生議会について」を議題として協議し、高校生議会への参加申込状況について、

事務局から報告された。また、質問内容に対する答弁内容の作成及び当日の答弁については、

令和元年度と同様に各常任委員会の正副委員長に依頼することを決定し、分科会を閉会した。 

なお、詳細は次のとおり。 

 

協議の内容 

１ 議会ツアーについて 

（１）振り返りについて 

これまでに２回開催した議会ツアーの振り返りを行ったところ、委員からは、「市民が

３人で参加するような場合でも、これまでと同じように対応していくのか。基準とまで

は言わないが、分科会の中で意思統一をしておくべきではないか。」、「質問に対する答弁

は、子どもたち（参加者）にあわせてできる限り、分かりやすく答えるべきである。」、

「参加者にあわせた対応の仕方を今後、考えていく必要がある。」などの意見があり、  

今後の議会ツアーの改善につなげていくことを確認した。 

 

 （２）分科会外議員への参加依頼について 

   分科会外議員への参加依頼について、委員からは「これまでどおり任意でよいのでは  

はないか」、「今後の実施回数も不明であり、他の公務もあるので、必ずしも強制的に  

参加するような形にはしないほうがよい。」などの意見があった。 

なお、今後の議員の参加体制については、小学校等はこれまでどおりとし、少人数の

グループ等の場合は、正副会長に一任のうえ、紹介議員がいる場合には、紹介議員とも

相談して、その都度、決定していくことが異議なく了承された。 

 

  （３）アンケートの取り扱いについて 

    アンケートの取り扱いについて、委員からは「参加者の年齢等によって、アンケー

トをどのよう取り扱うべきかを考える必要があり、アンケートはデータ化して、いつ

でも見れる状態にしてほしい。また、年度末にかけて選択肢の項目の集計の割合等を

分かるようにしてもらうとありがたい」等の意見があり、児童の意見は、今後の議会

ツアーの改善につなげるとともに、必要に応じて集計結果を取りまとめることを確認

した。 

    また、アンケートの実施方法について、「学校の協力が得られるのであれば、児童は

タブレット端末を持っているので、グーグルフォーム等を活用し、実施してはどうか」

との意見があった。 
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２ 高校生議会について 

  （１）参加申込状況について 

高校生議会への参加申込状況について、すでに参加申込があった高校と参加意向 

調査の回答状況、議長役の希望状況等について事務局から報告された。 

 

（２）質問内容に対する答弁内容の作成及び当日の答弁について 

質問内容に対する答弁内容の作成及び当日の答弁については、令和元年度と同様に

各常任委員会の正副委員長に依頼することを決定した。 

 

上記署名する。 

 令和４年５月 26日 

 

会   長 


